
経理処理の適正化に向けて 

 

○ はじめに 

   

  本県においては、平成２０年度の会計検査院の検査で不適正な経理処理が

行われていたことが判明いたしました。 

  あってはならないことであり、県民の皆様方の県行政に対する信頼を大き

く損ねることとなり深くおわび申し上げます。 

  不適正な経理処理の判明後には、直ちに徹底的な実態調査と原因究明を行

った上で、皆様方の信頼回復に向け、職員一丸となって改善と再発防止に全

力で取り組んでおりますので、御理解をいただきますようよろしくお願い申

し上げます。 

 

 


